

# LE TELEGRAMME

## Collège Pensivy. Coup de chapeau aux élèves de 5<sup>e</sup>



Une première répétition s'est tenue, sous l'œil expert de la chorégraphe et de Cathy Prigent, co-organisatrice de l'événement, afin de peaufiner ce travail de présentation devant un public, un peu inhabituel pour des jeunes de cet âge. Deux autres sont d'ores et déjà programmées.

Comme l'an passé, plusieurs élèves de 5<sup>e</sup> du collège Germain-Pensivy seront associés à l'événement « Fête le vous-même », à Trégunc. Cette manifestation, coorganisée par CCA et un collectif d'associations, a pour objectif, entre autres, de sensibiliser au recyclage. Mme Le Goff, professeur d'arts plastiques, a depuis plusieurs semaines engagé avec les élèves un travail de customisation de vieux abat-jour récupérés dans des ressourceries locales, telles Konkarn solidarité, Retritout, Treuzkemm ou encore Emmaüs, pour en faire des chapeaux et leur donner une seconde vie, plus artistique. « L'enthousiasme des collégiens pour ce travail de détournement d'un objet fut tel que pour la seconde année, ils présenteront leurs œuvres à Trégunc, au centre de La Pinède, samedi, de 14 h à 18 h. Un défilé en fin d'après-midi en sera le point d'orgue.

Pour préparer ce spectacle, ils ont bénéficié, cette année, des conseils d'une chorégraphe, Cécilia Ferrario, de l'association Ad's Lab', laboratoire de recherche chorégraphique basé à Trégunc », explique Jean-Paul Aurrière, principal du collège.